



 Pièces
 3 Pièces

 Superficie
 70 m²

 Référence
 02C487A278194CBB

 Prix
 480 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Nice vieux nice 3 pieces renove entièrement rénové et climatisé, cet appartement de 3 pièces, d'une superficie de 70 m², est situé dans un immeuble niçois de charme. Il se trouve aux portes du vieux nice, face à la coulée verte et à quelques minutes de la mer. Il se compose d'un séjour lumineux, d'une cuisine équipée neuve, de deux chambres avec placards, dont une avec salle de douche privative, d'une salle de douche supplémentaire avec wc, et d'une buanderie. Il est idéal pour un investissement locatif saisonnier ou pour une résidence principale. Les informations sur les risques auxquels ce ...

Nice old nice 3 rooms renovated this 3-room apartment, with a surface area of 70  $m^2$ , is located on the first floor of a charming nice building. It has been completely renovated and air-conditioned. It is located at the gates of old nice, facing the coulee verte and a few minutes from the sea. It consists of a bright living room, a new equipped kitchen, two bedrooms with wardrobes, one with a private shower room, an additional shower room with wc, and a laundry room. It is ideal for a seasonal rental investment or for a main residence. Information on the risks to which this property is exposed ...

## **CONFIANCE IMMOBILIÈRE**

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





